

ES IST WIEDER SO WEIT: MODELLBAUTAGE und FAMILY+ IN TULLN

Alle Modellbau-Enthusiasten und die, die es noch werden wollen, können sich freuen. Die zweitgrößte Messe für Modellbaufans in Österreich findet auch heuer wieder in Kooperation mit der FAMILY+ in Tulln statt.

Bei den MODELLBAUTAGEN 2024 werden über 140 Aussteller und zusätzlich über 400 ideele Aussteller aus dem DACH-Raum für ein Feuerwerk an Highlights sorgen. Ausgefallene Renn- und Geländestrecken, detailreiche Modellwelten und Österreichs schönste Modellbaustelle locken die Besucher. Über 100 unterschiedlichste Flugmodelle in allen Größen, Farben und Formen werden zu bestaunen sein und sich sowohl In- als auch Outdoor in luftige Höhen begeben. Auch bei den Schiffsmodellen wird nicht gespart. Unterschiedlichste Modelle werden in zwei verschiedenen Becken präsentiert.

Familientaugliche Unterhaltung

Schon letztes Jahr haben die MODELLBAUTAGE und die FAMILY+ über 15.000 Besucher begeistert. Auch heuer gibt es wieder ein tolles Rahmenprogramm, jede Menge neue Spiele, Spaß und Unterhaltung und Experten stehen mit Rat und Tat bei Fragen zu Sport, Freizeit und E-Mobilität zur Verfügung. Bei "Check your future" können sich Klassen der fünften bis neunten Schulstufe für einen kostenlosen Projekttag anmelden und in das umfangreiche Ausbildungs- & Workshopangebot eintauchen.

Wann, was, wo

Die MODELLBAUTAGE und die FAMILY+ findet von 5. April bis 7. April 2024 in der Messe Tulln statt. Wie schon im letzten Jahr kann man mit nur einem Ticket beide Messen besuchen.

www.modellbautage.at, www.family-plus.at